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n -lllfll der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Eigruber, Praxmarer 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Ausbau der Königswiesener Bundesstraße 

Die B 124 ist für die Bewohner und Pendler aus dem nord

östlichen Mühl viertel und dem angrenzenden Waldviertel die 

meist frequentierte Straße in den Zentralraum Linz. Gerade 

die B 124 ist aber mit engen Straßenstücken und zahlreichen 

Kurven sehr schlecht ausgebaut und von katastrophalen 

Fahrbahnschäden (Querrinnen von 10 cm Tiefe) durchbrochen. 

Besonders betroffen von diesem unhaltbaren Zustand sind die 

Bewohner Pregartens, die durch die starke Verkehrsbelastung 

extremen Lärmbelästigungen und Gesundhei tsgefährdungen 

ausgesetzt sind. Eine Verbesserung kann nur durch die 

Umfahrung Pregartens herbeigeführt werden. 

Von den zuständigen Behörden wurde der Ausbau der B 124 immer 

wieder in Aussicht gestellt, bis jetzt aber keine Initiativen 

zur Durchführung gesetzt. 

Aus diesem Grund richten die unterfertigten Abgeordneten an 

den Herrn Bundesminister nachstehende 

A n fra g e 

1. Ist der Ausbau der B 124, vor allem die Umfahrung 

Pregartens im Planungs- bzw. Investitionsprogramm 

vorgesehen? 

2. Wenn ja, wann kann mit dem Beginn bzw. mit der Fertigstel

lung des Ausbaues gerechnet werden? 

3. Wenn nein, wieso erfolgt kein Ausbau? 
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